



**REGISTRO DEL PLENO**

Nº 26 AÑO 2017

FECHA DE ENTRADA 27-1-17

Con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer, que se celebra el 4 de febrero, Asociación Española Contra el Cáncer celebrará diversas campañas de concienciación y actos desde el 3 al 12 de febrero. En esta ocasión se pondrá el foco en la prevención, uno de los pilares fundamentales sobre los que trabajan junto con el acompañamiento y la investigación.

En esta búsqueda de concienciar a la población sobre la necesidad de llevar una vida saludable, AECC distribuirá de forma gratuita en Pamplona, Tudela y Estella más de 5.000 manzanas junto a un pequeño folleto con consejos e información a cerca de la importancia de llevar una vida sana para reducir el riesgo de desarrollar un tumor. Desde la entidad han animado a subir a las redes sociales una imagen con la manzana con el hashtag #accrDía-MundialCáncer.

En Pamplona el reparto tendrá lugar en la plaza del Castillo. En este mismo punto a las 12.00 horas se producirá una concentración en la que se hará lectura de un manifiesto contra esta enfermedad. Posteriormente tendrá lugar la actuación solidaria del cantante navarro Paul Alone. Así mismo, se celebrarán acciones informativas con grupos deportivos y centros educativos. Este mismo día en Estella y San Adrián tendrá lugar un concierto informativo y lúdico en el Centro Cultural Los Llanos y en la Casa de Cultura respectivamente. Un día antes, en Tudela, se celebrará la gala "Palabras contra el cáncer". El Coro Infantil y la Escolanía del Orfeón Pamplonés actuarán en el concierto solidario "Voces contra el cáncer" en la sala principal del Baluarte el 12 de febrero a las 18.00 horas. La recaudación de siete euros por cada entrada se destinará a la financiación de los programas de investigación, apoyo y acompañamiento al paciente de cáncer y su familia.

Por ello:

- 1.- El Ayuntamiento de Pamplona/Iruñea desea sumarse a las conmemoración del Día Mundial Contra el Cáncer y la campaña organizada por la Asociación Española Contra el Cáncer.
- 2.- El Ayuntamiento de Pamplona/Iruñea expresa su compromiso en aras a sensibilizar a toda la población sobre la situación que viven las personas y familias afectadas por esta enfermedad. A la vez, muestra su deseo de colaborar, en el ámbito de su responsabilidad, con las Administraciones competentes y con las entidades implicadas en la batalla frente a esta enfermedad.
- 3.- El Ayuntamiento de Pamplona/Iruñea desea reconocer y expresar su máximo apoyo al papel de las asociaciones y fundaciones dedicadas a ayudar a quienes sufren un cáncer y a sus familias, y a la aportación del voluntariado dedicado a esta labor, en la importante tarea que vienen desarrollando.
- 4.- El Ayuntamiento de Pamplona/Iruñea, en el mismo sentido, desea reconocer la importante labor tanto asistencial como humana que los profesionales del sector sanitario llevan a cabo cada día en este ámbito.

PSN-PSOE

UPN

ARANZADI

Euzko Legebiltzaria

EH 2121